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Р Е Ф Е Р А Т 

Амандурдыева Лачин Мухамедгулиевна 

«Рассмотрение судом дел об усыновлении (удочерении) ребёнка» 

Дипломная работа 71 страниц, 66 источников. 

Ключевые слова: ПОНЯТИЕ УСЫНОВЛЕНИЯ, ИСТОРИЯ 
РАЗВИТИЯ УСЫНОВЛЕНИЯ, ОСНОВАНИЯ УСЫНОВЛЕНИЯ, 
УСЫНОВИТЕЛИ, УСЫНОВЛЁННЫЕ, УСЛОВИЯ УСЫНОВЛЕНИЯ, 
ПОРЯДОК РАССМОТРЕНИЯ И РАЗРЕШЕНИЯ ДЕЛ ОБ УСЫНОВЛЕНИИ. 

Объект исследования: Общественные отношения, возникающие по 
поводу усыновления. 

Цель исследования: является внесение предложений по 
совершенствованию законодательства, а так же комплексный анализ 
процедуры рассмотрения дел об усыновлении в Республике Беларусь. 

Методы исследования: диалектический метод, метод анализа; 
сравнительно-правовой метод; метод обобщения полученных знаний, синтез, 
дедукция, индукция. 

Полученные результаты и их новизна: Возможность дальнейшего 
совершенствования законодательства об обоснованности введения судебного 
порядка, и практические рекомендации в области соблюдения тайны 
усыновления при оглашении решения, соблюдение интересов усыновлённых 
детей и достаточности гарантий законности процедуры усыновления 
благодаря судебному порядку. 

Область возможного практического применения: при 
рассмотрении судебной практики и изучение студентами специальности. 

Автор работы подтверждает, что приведённый в ней материал 
правильно и объективно отражает состояние исследуемых вопросов, а все 
заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методологические и методические положения и концепции сопровождаются 
ссылками на их авторов. 



 

Summary of degree work 
Judicial review of the cases of adoption (adoption) of a child 

The size of degree work is 71 pages. 66 sources were used for writing 
degree work. 

Keywords: CONCEPT OF ADOPTION, HISTORY OF ADOPTION, 
ADOPTION GROUNDS, ADOPTIVE PARENTS, ADOPTED TERMS OF 
ADOPTION, AND PROCEDURE FOR PERMISSION CASES OF ADOPTION. 

Object of research: Public relations arising about adoption. 

Objective: is to make proposals to improve legislation, as well as a 
comprehensive analysis of procedures for handling cases of adoption in the 
Republic of Belarus. 

Methods: the dialectical method, the method of analysis; comparative legal 
method; method to generalize the knowledge synthesis, deduction, induction. 

The results obtained and their novelty: The possibility of further 
improvement of the legislation on the validity of the court order of administration, 
and practical guidance on compliance with the disclosure of the secret of adoption 
decisions, the best interests of adopted children and the adequacy of guarantees of 
due procedures for adoption through court order. 

Realm of the possible practical applications: the consideration of judicial 
practice and study of the students specialty. 

Copyright work confirms that the material contained in it correctly and 
objectively reflects the state of the test questions, and all borrowed from the 
literature and other sources of theoretical and methodological terms and concepts 
are accompanied by references to their authors. 

 

 


